



Amtsgericht Magdeburg

Schöffinnen und Schöffen verabschiedet

Dank und Anerkennung für die ausscheidenden Schöffinnen und Schöffen.

Am Tag des Ehrenamtes wurden im Justizzentrum Magdeburg die Schöffinnen und Schöffen der abgelaufenen Wahlperiode offiziell verabschiedet. In ihrer Begrüßungsrede machte die Präsidentin des Amtsgerichts die Bedeutung des Schöffenamtes für den Rechtsstaat deutlich. Die Vorsitzende des Schöffenwahlausschusses des Amtsgerichts Magdeburg fasste anschließend die Ereignisse der vergangenen Wahlperiode zusammen und stellte insbesondere die Herausforderungen dar, der sich die Justiz in der Pandemie stellen musste. Gast der Veranstaltung war Herr Justizstaatssekretär Eckold, der in seinem Grußwort auf die historische Bedeutung des Schöffenamtes hinwies. Alle Redner dankten den ausscheidenden Schöffinnen und Schöffen für ihr Engagement für den Rechtsstaat in diesem anspruchsvollen Ehrenamt. Im Anschluss ergab sich ein reger Gedankenaustausch zwischen den Ehrenamtlern und den Strafrichterinnen und Strafrichtern des Amtsgerichts Magdeburg.

Für die neue Wahlperiode wurden bereits 286 Schöffinnen und Schöffen (einschließlich Ersatzschöffen) gewählt, die in der kommenden Woche in ihr neues Amt eingeführt werden.

Impressum:
Amtsgericht Magdeburg
Pressestelle
Breiter Weg 203 - 206
39104 Magdeburg
Tel.: 0391 606-6105
Fax: 0391 606-6116
Mail: presse.ag-md@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.ag-md.sachsen-anhalt.de